

AUS DER GASTRO FÜR DIE GASTRO

Gastro-Aktionen während der Coronakrise



Foto: www.pixabay.com

Die Coronakrise beeinträchtigt unser alltägliches Leben, unsere Wirtschaft und Restaurants, Bistros, Bars etc. massiv, lässt aber auch Raum für viele neue Ideen. Wir sammeln Aktionen, Initiativen und mehr aus der Gastronomie als Inspiration und Weiterentwicklung eigener Ideen. Ganz nach dem Motto: Raus aus der Krise.

Haben Sie auch besondere Maßnahmen ergriffen? Gerne stellen wir Sie Ihren Kollegen aus der Gastronomie vor.